

n'avoir pas à déplorer ensuite comme eux, impuissants, le fait accompli. Pour cela, instruisons le peuple, éclairons-le sur la nature et les conséquences d'une loi d'instruction obligatoire, afin qu'il ne s'en laisse pas imposer par le premier venu:—beau parleur ou journal à tout faire; afin que, au moment de la bataille, qui s'engagera probablement l'an prochain, éclairé et conscient de son acte, il se lève dans chaque paroisse et proteste publiquement auprès de son député et du parlement contre toute tentative de loi de contrainte. Les ennemis s'organisent, faisons de même; ils se préparent à monter à l'assaut préparons intelligemment la défense.

A cet effet, la LIGUE PATRIOTIQUE DES INTERETS CANADIENS fait un pressant appel à messieurs les curés ainsi qu'aux supérieurs des collèges et des couvents, et les prie de se faire les propagandistes du livre du R. P. Lalande, aussi intéressant que remarquable par sa sûreté de doctrine, où ils trouveront à s'instruire eux-mêmes ainsi que tous les arguments propres à renseigner leurs subordonnés qui ne se le procureraient pas.

Qu'ils le vendent à prix réduit; qu'ils le donnent même, si leurs moyens le leur permettent. C'est une des meilleures oeuvres et des aumônes les plus judicieuses qu'ils puissent faire par les temps difficiles que nous traversons. Que tous les élèves qui auront des prix à la fin de l'année comptent parmi ceux-ci un volume de *l'Instruction obligatoire* dont bénéficieront leurs parents bien plus que de tout autre livre. Que les élèves des hautes classes l'aient dès maintenant en main. Ils y trouveront une superbe application des principes de philosophie sur les sociétés domestique et civile, qui leur fera mieux comprendre et étudier ces principes dont ils verront alors l'utilité vraiment pratique.

Etant donné le coût actuel du papier et la cherté de la main-d'oeuvre, le volume se vend à bon compte: 40 sous l'unité; \$4.00 la douzaine; \$30.00 le cent.

Les propagandistes, zélés pour l'avenir de la religion et de la race, pourraient céder tout bénéfice et le vendre au prix coûtant, surtout chez les diverses associations paroissiales et chez les élèves. C'est ce qui s'est déjà accompli dans un collège, où l'on en a écoulé plus de trois cents.

Si les commandes se font nombreuses et assurent l'écoulement d'un tirage de dix mille (ce dont nous avons le ferme espoir, dont nous sommes même sûr) l'éditeur s'engage envers ceux qui, d'ici au 20 mars lui feront leur commande, à ajouter une nouvelle remise de 25 pour cent sur le prix actuel déjà fort réduit. (Soit: \$3 la douz. et \$22.50 le cent.)

N.B.—Pour bénéficier de toutes ces remises, la commande doit être adressée à : *Imprimerie du Messenger*, 1300, rue Bordeaux, Montréal.—Docteur J.-B. PRINCE.

R. P. HARPIN, O. P. "Le Saint Rosaire".

Nous avons parlé de cette excellente brochure, mais voici la copie authentique d'une lettre venue de haut lieu et qui lui servira de suprême recommandation :